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令和３年度 第１回理事会 議事録 

 
日時：令和３年６月２６日（土）１３時３０分～１５時１２分 
場所：大分市 昭和電工ドーム Ｂ２－２０４会議室 

 

進行（福田副理事長）、議長（外川会長） 
（福 田：資料の確認） 
（福 田） 

理事数 37 名、出席者 24 名、委任状（6）名、合計 30 名 欠席者 7 名。 
連盟規約、第２８条第３項より、過半数の出席であり、理事会の成立を確認。 

 
１ 外川会長の挨拶 

 
出席の副会長を紹介。竹井副会長、狩生副会長、大久保副会長 

        体調の都合にて、阿南副会長、衛藤副会長は欠席。 
２ 報告事項 
（１）白水理事長が九州・西日本・日本連盟の報告。 

 
 （２）各委員会からの報告。 

① 日本ソフトテニス連盟感染防止チェックリスト 
② 日本ソフトテニス連盟競技関係変更 
③ 日本ソフトテニス連盟ハンドブックの一部修正 
④ 新型コロナ感染症対策 (県体育保健課) 
⑤ 熱中症事故の防止 （県スポーツ協会） 
⑥ 県連盟主催大会の新型コロナ感染症対策への対応 
⑦ その他 日本連盟・九州連盟表彰推薦 

     
３ 議長選出 
 理事会は、規約第２８条第１項により外川会長が議長となる。 

 
第１号議案 「代議員会に附議すべき事項」について 

（福 田）事務局からは、今回の審議事項はありません。 

 
第２号議案 「事業執行に関する事項」について 

(1) から(5)まで一括して事務局から提案。 
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（福 田） 
 （１）委員会規程改正 (案) について 
     資料の委員会規程改定（案）を提案。 
          業務内容等詳細事項について一部改訂し、業務履行を図る。 

 
（２） 専門部規程改正（案）について 

資料の専門部規程改定（案）を提案。 
          一部改訂し、業務履行を図る。 

 
 （３） 専門委員会・専門部員（案）について 
      資料の組織体制（案）を提案。 
      各委員会等業務内容の主な事項も記入。 
      理事の方々の委員会でのご協力をお願いする。 

 
 （４）連盟表彰規程改正（案）について 
     資料の連盟表彰規程改定（案）を提案。 
          第３条第２項の団体代表者以外の推薦の表彰があること、県連盟役

員等の表彰推薦に関する事項について明確にするために規定する。 

 
 （５）県連盟主催大会挨拶者（案）について 
     資料の県連盟主催大会挨拶者（案）を提案。 
     会長・副会長に挨拶をお願いするもの。 

      
（外川 議長） 
     何かご質問等ございませんか。 

  （１）から（５）まで、承認いただけますか。→全員承認。 
  
第３号議案 会務執行に関する事項  

加盟団体負担金について事務局から提案。 

 
（事務局）  
  （１）加盟団体負担金について 

規約第３５条の規定により、「毎年６月末日までに納付するものとす

る」となっている。今回の提案は、先の代議員会において、検討の意見

があり、現状の各支部負担金について理事のご意見を伺い、検討したい。 
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（大久保）速見郡はなぜ会費が下がったのか。 
（福田）山香町が除かれたから。 
（福田）現行の算出根拠を調べてみたが、不明である。 
（磯部）玖珠郡から意見があったので、現行のままで行うことはダメである。 
（井手）全額を減らすのは会計担当として難しい。ただ、今後に向けて考え方を

整理する必要がある。 
（狩生）何を根拠に決めたの。 
（福田）不明である。 
（迫田）登録制度が無かったので、団体数で算出していたのではないか。団体か

らも個人からも徴収する今のやり方は良くないと思う。 
（竹井）事務局で再考ください。 
（井手）無くしても良いと考える。 
（外川議長）根拠を考えて、次回、再提案ください。 

 
第４号議案 「表彰規程により推薦された個人及び団体の審査」について 
（白水） 
（１）県連表彰について 

地方功労者表彰推薦について、各支部からの推薦者を提案。 

→全員承認。 
 
（外川議長） 

理事の方から代議員会へ附議すべきことはありませんか。→特になし。 
 
（外川議長） 
第５号議案 「その他」について、事務局お願いします。 

    事務局からは、ありません。 

理事の方から審議すべき事項はありませんか。→特になし。 
議長の任を降りる。 

 
５ 業務執行状況報告  
 （１）４月から６月までの行事予定 （白水）が報告 

  （２）令和３年度県連主催大会分析 （井手）が報告 
  （３）半期決算書（収入・支出の部） （井手）が報告 

 
６ その他 連絡事項 

（１）第７４回県民体育大会について （福田）が報告 
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① 令和３年度第１回県体実行委員会の報告。 
・県体については、支部長会議での決定事項ですので、報告となる。 

第７５回大会は、令和４年９月４日（土）５日（日）に昭和電工テ

ニスコートを会場で先行開催ということを９月開催予定の支部長会

で再度確認する。 
・健康チェックシートについて 
 各郡市監督・選手、大会役員、観戦者 競技場内に入る全員に提出。 
 ただし、郡市役員・視察者は不用。 
 無観客大会とするか、限定数とするか等検討が必要。 

  
（２）令和３年度 第３２回豊の国ねんりんピックについて 

（井手）が報告 

 
  （３）令和３年度 第３１回豊の国一斉はつらつソフトテニスブロック大会、 

（福田）が報告 
大会要項、留意事項です。 
主催者(大分県ソフトテニス連盟)、主管(県北実行委員会など)、協賛の

（株）ナガセケンコー、参加者名簿等は、プログラムに必ず入れること。。

また、大会結果成績報告はプログラムに記入の上送付願う。 

 
  （４）連絡事項 
    ・日本連盟から会員証廃止について 
    ・令和３年度 国民体育大会 大分県選手について （迫田）が説明 

・県連盟ホームページの活用をお願いします。 
最新情報『国・県からの感染症対策、日本連盟からの競技再開に対 

するガイドライン、県連盟の大会再開ガイドライン、日本連盟・九

州連盟・西日本連盟・県連盟の大会開催状況や大会結果などの最新

情報並びに県連規約、会議結果要旨』を確認できる。 

 
「その他」として、皆様から何かございませんか。 

（白水）9/26 支部長会議を予定。来年は役員改選、12 月までに支部から連絡し

て欲しい。2 月の理事会で役員を決めることとなる。 

 
次回の第２回理事会は、令和４年２月１３日（日）に予定。 
以上で、本日の理事会を終了。 


